



Dreiunddreißigstes Kapitel.



Die Krieger der Huronen waren erschlagen, ihr Dorf niedergebrannt, als Sieger kehrten die Delawaren heim aus dem Kampf. Aber kein Jubelruf erklang von ihren Lippen, kein Jauchzen ertönte im Lager, nur lauter Jammer und schmerzliche Klage erfüllte die Luft.

Auf einer Ebene unweit der Ansiedelung war der ganze Stamm versammelt.

Etwas abseits von den übrigen gewahrte man eine Gruppe von sechs jungen Mädchen, deren lange schwarze Haare gelöst auf die Schultern herabhingen. Mit allen Zeichen tiefer Trauer umstanden sie eine aus wohlriechenden Zweigen geflochtene Bahre, auf welcher, vollständig eingehüllt in kostbare indianische Stoffe und über und über bedeckt mit duftenden Blüten und Blättern, die Leiche der edlen, hochsinnigen Cora ruhte.

Zu Füßen der Bahre saß, tiefgebeugt in grenzenlosem Weh, der unglückliche Vater. Ihm zur Seite stand entblößten Hauptes mit dem: